

## Jésus l'ava-t-il trouvé ?

### Description

Jean 9:24-34

Avez-vous jamais été dans une foule d'adorateurs alors que la joie était si grande que tout le monde applaudissait et louait ?

Adorer Dieu, ressentir sa présence, appelle des réponses différentes. Le roi David dansait devant le Seigneur. Une femme en adoration a lavé les pieds de Jésus avec ses larmes.

Je crois que l'homme de Jean 9 est incliné devant Jésus avec crainte et émerveillement. Maintenant, il pouvait vraiment voir. Non seulement avec des yeux physiques, mais avec des yeux spirituels fraîchement lavés. Il a vu que Jésus n'était pas seulement un homme, pas seulement un prophète. Il voyait Jésus comme vraiment Dieu et digne de toute louange. Peu importait qu'il ait été jeté hors du temple. Jésus, le Seigneur de ce lieu saint, l'avait trouvé.

Jésus est toujours à la recherche d'adorateurs. Il veut ouvrir des yeux spirituellement aveugles à des visions d'espoir et de joie. Quand Jésus trouve quelqu'un qui est vraiment ouvert à la vérité, des miracles se produisent. Les péchés sont pardonnés. La paix avec Dieu vient. L'amour abonde.

Quand Jésus, la lumière du monde, nous trouve, il dit : « Venez, suivez-moi. »

Auteur : Nora Brush

**date créée**

2025/03/14